

Amistoso Touring-Euskalduna en Etxeberrieta

El Diario Vasco, [1947-03-05].

Otro nombre que va íntimamente unido al historial de Etxeberrieta contribuirá a que los aficionados de ante-guerra evoquen aquellos tiempos de tres encuentros dominicales. Estará representado por un fuerte conjunto en nuestro terreno, el próximo día 9. Las gestiones realizadas por la Directiva del Euskalduna para conseguirlo hallaron el mejor eco en la del Club galletero, satisfaciendo así los deseos de la afición local, interesada en presenciar este partido que enfrentará a nuestro once con un conjunto que ha cuajado lucidísimas actuaciones en primera regional y donde el Euskalduna hará sus primeras armas en la próxima competición oficial, después del torneo que dará comienzo el día 19. Arrieta realiza una labor de selección y puesta a punto que en su día rendirá inapreciables resultados, sin menospreciar ni mucho menos, los conseguidos hasta ahora. Todos esperamos con ansiedad los difíciles encuentros que aguardan a nuestro equipo y aunque no cabe, claro es, presumir la consecución de un lugar preferente en la temporada inicial, confiamos en la realización de sus modestas pretensiones dentro de la primera categoría regional.